



Rennbahngemeinde Hoppegarten
Herrn Bürgermeister
Sven Siebert



Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siebert,

ich wende mich mit einer Bitte an Sie in der Hoffnung auf eine Unterstützung. Durch die Corona Epidemie ist es uns derzeit nicht möglich unsere wöchentlichen Chorproben im „Musiksaal“ im „HdG“, durchzuführen. Für die vorgeschriebenen Abstandsregeln ist dieser Raum zu klein. Da ein gemeinsames Singen für die Sängerinnen und Sänger von großer emotionaler und auch gesundheitlicher Notwendigkeit ist, wollen wir die Proben so gut wie möglich durchführen. Derzeitig singen wir auf der freien Fläche hinter dem „Haus der Generationen“. Die nun kommende dunklere und auch kältere Jahreszeit lässt das nun nicht mehr zu. Unsere Bitte ist nun den „Gemeindesaal“, ab dem Monat September für eine begrenzte Zeit (bis Dezember 2020) für unsere Proben zu nutzen. Nach Rücksprache mit Frau Roosen beträgt das Nutzungsentgelt 100,00 €/h. Wir benötigen den Saal wöchentlich dienstags von 19.00 bis 20.00 Uhr. Dieser Betrag ist von uns nicht zu entrichten. Meine Bitte an Sie ist nun, bei der nächsten Gemeindeausschusssitzung eine Reduzierung des Mietzins auf 50,00€/h für den Chor zu erwirken.

Wir sind 44 Mitglieder, können aber durch Vorerkrankungen einzelner Sängerinnen und Sänger nur auf 35 Aktive zurückgreifen., die sich an dem Nutzungsentgelt beteiligen können.

In der Hoffnung auf eine positive Entscheidung durch den Ausschuss verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen


G. Stieber – Vorsitzende -

Fredersdorf 26.07.2020